

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VI LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



VI LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comité de Asuntos Editoriales
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón 4 Gante 15

20 de diciembre de 2012

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MA ANGELINA HERNÁNDEZ SOLÍS.- Buenos días a todos, diputados. Muchísimas gracias por haberme apoyado en esta primera sesión del Comité de Asuntos Editoriales.

Solicito a la diputada Secretaria pasar la lista de asistencia para verificar si existe el quórum legal.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA DIONE ANGUIANO FLORES.- Se va proceder a pasar lista de asistencia.

(Pasa lista de Asistencia)

Diputada, de 9 hay 5. Hay quórum.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. Se abre la sesión.

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo que se ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy. Le solicito a la Secretaria pudiera dar lectura del mismo.

LA C. SECRETARIA.- Orden del día.

- 1.- Lista de asistencia y declaración del quórum.
- 2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- 3.- Presentación del Secretario Técnico del Comité de Asuntos Editoriales.
- 4.- Presentación de la Revista Asamblea, séptima época.
- 5.- Acuerdo para no imprimir los números de la Revista Asamblea correspondientes a los meses de julio, agosto y septiembre de 2012.
- 6.- Propuesta para la compilación e impresión de leyes, reglamentos y códigos que conforman el marco jurídico de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.
- 7.- Asuntos generales.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. El siguiente punto del orden del día es presentación del Secretario Técnico del Comité de Asuntos Editoriales. Aquí viene un error, no es Bernardo Bustillos, es el licenciado Jorge Domínguez, que está aquí presente con nosotros. ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra en este momento?

El siguiente punto del orden del día es la presentación de la Revista Asamblea, séptima época. Se distribuyó con anterioridad. ¿Respecto de la Revista, hay algún diputado que quiera hacer algún comentario?

Se pone a consideración de la mesa si se le hace una revisión rápida a la presentación.

LA C. PRESIDENTA.- ¿En este momento igual nadie quiere hacer algún comentario? Bien.

EL C. DIPUTADO RUBÉN ESCAMILLA SALINAS.- Sería importante en la parte en la que viene la dirección de los Módulos, el nombre de cada uno de los diputados y la fracción a la que pertenece, seguramente sería importante poner en qué comisiones estamos participando cada uno de los integrantes de esta VI Legislatura, para que con eso tenga un poquito de mayor información la gente.

LA C. PRESIDENTA.- Tomamos su consideración, diputado, solo que sería en la revista de noviembre, debido a que las presidencias de los Comités se

definieron hasta casi finales de septiembre, no recuerdo, sí va incluido ese dato que pide el diputado.

Si no hay más participaciones, continuamos con el siguiente punto que se refiere al acuerdo para no imprimir los números de la revista Asamblea correspondiente a los meses de julio, agosto y septiembre de 2012. En este punto si quieren lo podemos comentar, ¿alguien tiene algún comentario sobre este acuerdo?

El motivo es que nosotros tomamos el cargo prácticamente ya en octubre y no podemos retroceder, porque además del Comité no nos ha entregado, no dejó nada escrito, nada elaborado y no tenemos los insumos para poder llevar a cabo estas impresiones.

Sin embargo, quiero comentarles que con respecto a la gestión que nos corresponde a nosotros, ya tenemos como ustedes ven lista la revista, ya tenemos tres semanas, no nos han autorizado el presupuesto y entonces aquí como Comité implementemos alguna medida de que nos retrasen la liberación del recurso, porque así se ve que este Comité no ha trabajado, y pues sí ya tenemos la revista y entonces aquí tenemos a nuestra Presidenta del Comité de Administración que nos pudiera apoyar para que, ya tenemos la de septiembre, también la de noviembre, ya nada más es meter las requisiciones ya están.

¿Algún comentario que quieran participar?

Entonces se acuerda la no impresión de las revistas de los meses que ya se señalaron. Lo votamos.

Quienes estén por la afirmativa.

A ver, la Secretaria le da procedimiento a este paso, por favor.

LA C. SECRETARIA.- Vamos a pasar a la votación nominal.

Diputado Rubén Escamilla, a favor.

Diputada Dione Anguiano, a favor.

Diputada Angelina Hernández, afirmativo.

Diputada Karla, a favor.

Diputado Alejandro Ojeda, a favor.

Cinco a favor, diputada. Se acepta el acuerdo.

LA C. PRESIDENTA.- Muy bien. Pues está aceptado el acuerdo.

El siguiente punto del orden del día es la propuesta para la compilación e impresión de leyes, reglamentos y códigos que conforman el marco jurídico de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra para este punto?

Al no haber ninguna participación, solicito a la diputada Secretaria ponga a consideración la propuesta para la compilación e impresión de leyes, reglamentos y códigos que conforman el marco jurídico de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

LA C. SECRETARIA.- De manera económica sírvanse levantar su mano los diputados que estén de acuerdo con el punto planteado por la Presidenta.

Cinco a favor, diputada, ninguno en contra.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputados. El siguiente punto del orden del día son asuntos generales. ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra en asuntos generales?

Está el diputado Alejandro Ojeda, Vidal Llerenas.

EL C. DIPUTADO JERONIMO ALEJANDRO OJEDA ANGUIANO.- Buenos días a todas y a todos.

Me parece que en este Comité tendríamos que ver qué publicaciones quedaron pendientes de realizarse en la Legislatura pasada para ver a cuáles se les va a dar seguimiento y a cuáles ya no, y también que veamos cuáles serían las reglas de operación o el marco o el flujograma para los que deseemos hacer la impresión de algún libro o alguna revista, también saber cuál es la partida o los recursos que se cuentan para cada una de estas impresiones y ya tenerlo muy claro para la siguiente reunión del Comité, para que podamos avanzar en esa tarea, lo pendiente y lo nuevo. Básicamente sería mi proposición para que pudiéramos ir trabajando.

LA C. PRESIDENTA.- Claro que sí diputado Alejandro, tomamos en cuenta la petición que está realizando para que quede asentada.

Continuamos con Vidal Llerenas.

EL C. DIPUTADO VIDAL LLERENAS MORALES.- Bueno, es más en un sentido, yo tengo interés en proponer un par de publicaciones, una que yo estoy escribiendo y otra que me están proponiendo alguien de la UAM, que tiene que ver con estudios comparativos de Congresos Locales. Son trabajos relativamente terminados que podríamos poner a consideración del Comité a lo mejor en febrero, entonces efectivamente ver cuál es el procedimiento, qué reglas hay para ponerlos a consideración y en su caso hacerlo, y cómo se va a ser, si va a ser de manera, si se va a imprimir aquí directamente, si tiene que ser con alguna universidad o no, con alguna editorial, hacerlo de manera conjunta con alguien más pues te permite mejor distribución de los materiales, ahí a lo mejor sería interesante buscar esa flexibilidad de poder hacer trabajos conjuntos para poder tener una mejor distribución.

Entonces la idea de mi intervención es expresar ese interés y el esperar, como decía el diputado Ojeda, de esperar los lineamientos para esto.

Gracias.

LA C. PRESIDENTA.- Adelante diputada Valeria.

LA C. DIPUTADA KARLA VALERIA GOMEZ BLANCAS.- Igualmente diputada Presidenta, yo igualmente de la región traigo dos publicaciones que ya están prácticamente terminadas que tienen que ver con pueblos originarios y que precisamente por la Comisión que presido me interesaría que le diéramos seguimiento igual que los compañeros diputados que me antecedieron en la palabra, solicitarle que tenga a bien hacernos llegar las reglas de operación, el procedimiento por el cual podemos hacer estas propuestas, cómo se tiene que hacer, igual que lo comentaba el diputado Vidal Llerenas, que tuviéramos muy claro si podemos buscar otros apoyos y que de manera conjunta pudiéramos tener mayores beneficios para las publicaciones.

Yo le solicitaría, diputada Presidenta, que con anterioridad a la próxima reunión que tuviéramos o la próxima sesión del Comité, ya tuviéramos estos materiales

para que cada uno de nosotros llegara con un panorama más claro de lo que queremos hacer.

Gracias.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias a ustedes diputados. Por supuesto que sí también tomamos en cuenta la petición, las solicitudes que nos están haciendo la diputada Karla y el diputado Vidal Llerenas.

De antemano yo les quiero comentar que cuando instalamos la sesión, instalamos el Comité, se comentó que íbamos a ser muy abiertos, que tenemos que darle mucha vida a este Comité y que bueno es de los diputados. Entonces claro que sí todos los diputados y con diferentes grupos parlamentarios.

¿Alguien más desea tener el uso de la palabra?

No habiendo más asuntos que desahogar en esta sesión, siendo las 09:49 horas del día 20 de diciembre del 2012, se levanta la sesión.

Agradezco a todas y a todos su asistencia.

Muchas gracias.

